
















































https://www.messaggeromarittimo.it/siot-sbarca-oltre-40-milioni-di-tonnellate-di-greggio-e-record/




https://www.ferpress.it/trenta-candeline-per-grimaldi-nel-porto-di-venezia/


https://www.informazionimarittime.com/post/trasporti-eccezionali-guardia-costiera-gestisce-un-convoglio-fluviale-in-veneto


https://www.veneziatoday.it/cronaca/punta-sabbioni-cantieri.html


https://www.ferpress.it/nuova-diga-foranea-di-genova-completata-la-posa-del-sesto-cassone-coinvolte-400-persone/


https://www.ilnautilus.it/nautica/2025-01-20/si-e-tenuta-a-genova-a-bordo-di-gnv-suprema-lesercitazione-portuale-antincendio-e-di-security_155141/


https://www.seareporter.it/esercitazione-portuale-antincendio-e-di-security-a-bordo-di-suprema-di-gnv/


https://www.shippingitaly.it/2025/01/20/sommariva-il-terminal-spinelli-non-rischia-di-perdere-la-concessione/






https://www.themeditelegraph.com/it/shipping/cruise-and-ferries/2025/01/20/news/antincendio_security_nave_suprema_gnv-14950758/


https://liguria.bizjournal.it/2025/01/20/la-spezia-affidata-a-technital-la-bonifica-dei-fondali-del-molo-italia-e-molo-garibaldi/


https://www.cittadellaspezia.com/2025/01/20/bonifica-e-manutenzione-fondali-molo-garibaldi-ce-laffidamento-580773/


https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250088-Affidata-progettazione-bonifica-fondali-Molo-Italia-Spezia.asp


https://www.messaggeromarittimo.it/spezia-affidati-i-lavori-di-progettazione-per-la-bonifica-del-molo-italia/


https://www.shippingitaly.it/2025/01/20/affidata-a-technital-la-progettazione-della-bonifica-dei-fondali-del-molo-italia-a-la-spezia/


https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/pmi/2025/01/20/legacoop-e-r-bene-il-decreto-sul-comitato-di-indirizzo-zls_73140156-9835-446b-a958-4c3bda44ec93.html


https://www.ferpress.it/zls-e-romagna-e-operativa-coinvolti-11-nodi-intermodali-25-aree-produttive-con-fulcro-porto-ravenna/




https://www.ravennanotizie.it/rubriche/porto-di-ravenna/2025/01/20/decreto-su-comitato-di-indirizzo-zls-legacoop-emilia-romagna-serve-insediamento-rapido-e-coinvolgere-imprese-e-istituzioni/


https://www.ravennanotizie.it/rubriche/porto-di-ravenna/2025/01/20/infrastrutture-nasce-il-comitato-di-indirizzo-per-la-zona-logistica-semplificata-dellemilia-romagna/


https://www.ravennawebtv.it/pubblicato-decreto-su-zona-logistica-semplificata-legacoop-emilia-romagna-serve-linsediamento-rapido/


https://www.ravennawebtv.it/i-trattori-tornano-a-protestare-4-giorni-di-presidio-al-porto-di-ravenna/


https://www.transportonline.com/dettaglio_news_2.php?news=60529


https://www.messaggeromarittimo.it/110-milioni-ballano-sulla-darsena-europa/




https://www.primomagazine.net/2025/01/msc-punta-allo-sviluppo-di-un-nuovo.html


https://www.shippingitaly.it/2025/01/20/scongiurati-i-licenziamenti-dei-lavoratori-dei-piazzali-bertani-a-livorno/


https://www.ansa.it/marche/notizie/2025/01/20/ritrovato-un-ordigno-bellico-al-porto-di-ancona_f47c38e3-8927-4364-93c7-643c14c6f93b.html


https://www.anconatoday.it/cronaca/porto-ancona-trovato-residuato-bellico-oggi.html


https://www.msn.com/it-it/money/storie-principali/adriatico-centrale-nuove-assunzioni-ad-ancona-ortona-e-vasto/ar-AA1xuu7y?ocid=finance-verthp-feeds




https://www.rainews.it/tgr/marche/articoli/2025/01/bomba-inesplosa-al-porto-di-ancona-ordigno-in-sicurezza-ma-larea-resta-interdetta-ceb62df0-9ec8-4936-8d49-2beaf17b4849.html


https://www.vivereancona.it/2025/01/21/allarme-bomba-al-porto-antico-rinvenuto-un-ordigno-bellico/8975
https://www.vivereancona.it/2025/01/21/allarme-bomba-al-porto-antico-rinvenuto-un-ordigno-bellico/8975


https://www.vivereancona.it/2025/01/21/ritrovamento-di-un-ordigno-bellico-al-porto-antico-area-interdetta-al-traffico-veicolare-e-pedonale/9113


https://www.adnkronos.com/economia/porti-a-civitavecchia-avanzano-lavori-per-antemurale-diga-foranea_2K2lu8M7icEfwTcE35DlJr


https://www.affaritaliani.it/notiziario/porti-a-civitavecchia-avanzano-lavori-per-antemurale-diga-foranea-416418.html


https://agenparl.eu/2025/01/20/comunicato-stampa-adsp-mtcs-prolungamento-banchina-13-e-antemurale/


https://www.calabrianews.it/porti-a-civitavecchia-avanzano-lavori-per-antemurale-diga-foranea/


https://www.civonline.it/porto/prolungamento-dellantemurale-procedono-spediti-i-lavori-vs6sszam


https://www.corrieremarittimo.it/ports/civitavecchia-prolungamento-banchina-13-e-antemurale-nel-rispetto-dei-tempi-programmati/


https://www.ferpress.it/porto-di-civitavecchia-procedono-lavori-di-prolungamento-banchina-13-e-antemurale/


https://www.ilnautilus.it/authority/2025-01-20/adsp-mtcs-prolungamento-banchina-13-e-antemurale_155107/


https://www.laprovinciacv.it/news/porto/583036/prolungamento-dellantemurale-procedono-spediti-i-lavori.html


https://www.messaggeromarittimo.it/civitavecchia-proseguono-lavori-antemurale-colombo/


https://www.portnews.it/civitavecchia-procedono-i-lavori-sulla-diga/


https://www.seareporter.it/porto-di-civitavecchia-proseguono-i-lavori-del-prolungamento-dellantemurale-cristoforo-colombo/


https://www.shippingitaly.it/2025/01/20/procedono-i-lavori-di-prolungamento-della-diga-foranea-del-porto-di-civitavecchia/


https://www.shipmag.it/porti-di-napoli-e-salerno-altri-3-giorni-di-sciopero-i-sindacati-alladsp-basta-falsita-e-insulti/


https://www.ferpress.it/rfi-continua-lassemblaggio-della-tbm-che-scavera-la-galleria-saginara-sa-la-piu-lunga-della-av-ac-salerno-r-calabria/


https://www.informazionimarittime.com/post/taranto-via-alla-bonifica-e-riqualificazione-dellex-yard-belleli


https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250085-MSC-interessata-attivita-costruzione-riparazione-navale-in-India.asp


https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250086-Spagna-studio-trasporto-ferroviario-fuel-verso-porti.asp


https://www.shipmag.it/cosulich-ordina-una-nuova-bettolina-per-il-trasporto-anche-di-metanolo/


https://www.shippingitaly.it/2025/01/20/portuali-e-marittime-la-genealogia-di-unesclusione-nel-nuovo-libro-di-barbara-bonciani/




https://www.shippingitaly.it/2025/01/20/enrico-fagioli-nominato-nuovo-deputy-ceo-di-illimity-bank/


https://www.shippingitaly.it/2025/01/20/grimaldi-aggiunge-un-secondo-scalo-in-turchia-alla-linea-ro-ro-con-litalia/


https://www.themeditelegraph.com/it/shipping/cruise-and-ferries/2025/01/20/news/crociere_msc_itinerari_alaska_seattle-14950293/




https://www.themeditelegraph.com/it/green-and-tech/2025/01/20/news/trasporto_nuovi_carburanti_spagna_rete_logistica-14950865/




https://www.themeditelegraph.com/it/shipping/shipowners/2025/01/20/news/gruppo_cosulich_ordina_bettolina_methanol-ready-14950902/

